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     Ministero della cultura 
                             CASTELLO SVEVO DI BARI - DIREZIONE REGIONALE MUSEI NAZIONALI PUGLIA 

CONTRATTAZIONE DECENTRATA SINDACALE - VERBALE 
 

Il giorno 28 gennaio 2025 alle ore 10.00 in modalità da remoto, con nota prot. 263 - P del 21.01.2025, si sono 

riunite le Delegazioni di parte pubblica e di parte sindacale, per discutere del seguente ordine del giorno: 

• Verifica Finale – Protocollo d’Intesa-Piano di Valorizzazione 2024-Circ. n.85 del 04 giugno 2024. 

 

 
Sono presenti  

Per l’Amministrazione:  

FRANCESCO LONGOBARDI, funzionario delegato dal Direttore Generale Musei, Prof. Massimo Osanna, 

alla Direzione Regionale Musei Nazionali Puglia  

ROSARIA PISCOPO, Responsabile Ufficio Risorse Umane e Relazioni Sindacali 

MARINA DIMATTIA, Responsabile Ufficio Promozione e Comunicazione, nonché segretario di tavolo  

 

Per la RSU:  

PIETRO COPANI, SABRINA LOPERFIDO  
 

Per le OOSS:  

MATTEO SCAGLIARINI FP CGIL 

SABINO SAVINO, LORENZO ATTANASIO, DOMENICO IACOBELLIS delegazione trattante FP CGIL 

PASQUALE NARDONE, FLP MIC 

ANTONIO SEMENTINO, GIULIANA MAZZILLI - delegazione trattante FLP MIC 

ANGELO VALERIO, segretario territoriale UIL PA MIC 

LUCA PATIMO - delegazione trattante UILPA-Mic 

TOMMASO GENCHI - CISL 

ENZO CITTÀ USB 

        

 

          Dopo aver approvato con la RSU e le sigle sindacali la verifica finale – Protocollo d’Intesa-Piano di 

Valorizzazione 2024-Circ. n.85 del 04 giugno 2024, la discussione passa alle varie ed eventuali. 

           L’arch. Longobardi, con riferimento alla richiesta del sig. Nardone circa la riorganizzazione delle squadre di 

emergenza e primo soccorso, comunica che a seguito della riunione periodica annuale con l’RSPP e il medico 

competente, si è convenuto di estendere a tutto il personale la partecipazione ai corsi sulla sicurezza. Pertanto, a breve, 

saranno attivate le procedure di formazione.  

          Per quanto attiene alla sospensione della fornitura di gas al Castello Svevo di Bari avvenuta nei mesi estivi in 

concomitanza con i lavori in corso, l’arch. Longobardi ricostruisce la vicenda riferendo di aver dato mandato all’arch. 

Mongelli di attingere dalle risorse destinate ai lavori pubblici, per l’acquisto di attrezzature utili a sopperire 

temporaneamente al mancato riscaldamento, nelle more dell’attivazione della fornitura di gas per il nuovo impianto.  
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Il sig. Nardone rileva come la situazione al Castello Svevo di Bari perduri da mesi, evidenziando la necessità di porre 

un rimedio tempestivo.  

Il sig. Scagliarini prende atto di quanto riferito dall’arch. Longobardi, segnalando che al personale erano state già 

prospettate soluzioni-tampone, riferibili all’acquisto di idonea apparecchiatura di riscaldamento, poi smentita per 

mancanza di budget. Alla luce di ciò, il sig. Scagliarini sollecita l’amministrazione all’adozione tempestiva dei 

suddetti rimedi. Il sig. Scagliarini evidenzia, inoltre, di aver apprezzato i nuovi incarichi assegnati ai capi servizio e ai 

responsabili di Europaweb, segnalando l’opportunità di prevedere una formazione ad hoc.  

L’arch. Longobardi rassicura le parti sociali, anticipando che l’amministrazione sta calendarizzando la formazione 

richiesta. 

          Il dirigente, su impulso del sig. Nardone, riferisce, inoltre, che l’amministrazione sta valutando e definendo 

l’attribuzione di mansioni specifiche al personale in servizio presso le sedi periferiche, verificando lo strumento 

opportuno per addivenire a ciò, prendendo a modello l’interpello della DRM Basilicata. 

         Il sig. Valerio fa presente all’amministrazione che, sentito il personale di Canosa, l’orario sperimentale adottato 

nei mesi scorsi, in vigore fino al 28 febbraio, non appare adeguato. L’arch. Longobardi comunica di essere a 

conoscenza della situazione e di aver chiesto alla direttrice del sito di concordare con il personale un orario definitivo 

che soddisfi le esigenze di tutti. Il sig. Valerio, inoltre, prospetta all’amministrazione la necessità di aderire a una 

nuova convenzione per il noleggio dell’auto di servizio, a fronte delle numerose richieste di supporto informatico 

pervenute dai vari siti. Infine, chiede all’amministrazione che si proceda con lo strumento dell’interpello per 

individuare i capi servizio, così da evitare diatribe tra colleghi.  

Il sig. Scagliarini, ricollegandosi a quanto anticipato dal dirigente, evidenza l’attuale unanimità delle sigle sindacali nel 

ritenere urgente la definizione di un nuovo funzionigramma delle sedi periferiche.  

Dopo ampia discussione, le parti e l’amministrazione concordano di mettere all’ordine del giorno del prossimo tavolo 

decentrato che si terrà entro fine febbraio 2025 i seguenti argomenti: - orario Museo archeologico nazionale di Canosa; 

funzionigramma sedi periferiche.  

 

La riunione si chiude alle ore 12.15 

Il verbale viene letto e approvato 

 

Bari, 28.01.2025 

                                                                      IL DELEGATO ALLA DIREZIONE REGIONALE  

                                                                             MUSEI NAZIONALI PUGLIA  

                                                                      Arch. Francesco Longobardi 

 

 

                                                             

LA RSU                                                                

LE OO.SS. 
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